
令和２年第２回定例会 一般質問通告一覧

第２回定例会一般質問が、６月 16 日から６月 18 日まで次のとおり行われます。

【６月１６日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

9 番

谷 守

(公生クラブ )

1

コロナ禍による支援策と新

しい生活様式の実現に向け

て

(1)２次補正における支援策等について

(2)国保保険税の減免策について

(3)避難所等の運営の在り方は

(4)水道料金の減免について

2

学校教育と合宿関連の対策

について

(1)コロナ禍による合宿関連の影響と今後の取り組み

策等は

(2)今年度取り止めとなった事業について

(3)ＧＩＧＡスクール構想開始に向けて、進め方やス

ケジュール等は

2

13 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

本年度策定を予定している

財政健全化実行計画につい

て

(1)財政健全化実行計画の策定プロセスと財政収支見

込みの基本となる前提条件について

(2)現在、財政運営の指針としている「行財政運営戦

略」との関係について

2

新型コロナウイルスによる

市内経済及び本市財政に対

する影響について

(1)市内の業種別影響額について

(2)影響額を、国と北海道及び本市の支援策でどの程

度補えるのか

(3)勤務先の休業等による雇用実態について

(4)収束までは継続した支援が必要では

(5)本年度の本市財政に対する影響について

3

ＴＰＰ・日欧ＥＰＡ・日米貿

易協定について

(1)３協定の関税及び輸入枠の動向把握と速やかな情

報提供及び影響調査について

(2)日米貿易協定の追加交渉に当たって、日本政府は

交渉範囲から農業分野は除外するとしていますの

で、最後まで同じ考えで交渉に当たる様に、あらた

めて、政府に求めるべきでは



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

3

10 番

渡 辺 英 次

(公生クラブ )

1

新型コロナウイルス感染

症に係る各種の支援・施策

について

(1)各種支援の交付・実施状況及び相談件数は

・市で管理、把握できているものは

(2)今後の経済支援の考え方は

(3)今年度の学校教育について

・教育課程の変更点は

・学校行事、長期休暇について

・児童生徒のケアに重点を

・不登校児童生徒の対応策は

(4)自主財源確保のために

・未執行事業の把握と早急な減額補正の考えは

(5)本市で感染者が出た場合の市としての要請等は

4

5 番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1
地域担当職員及び地区担当

保健師について

(1)地区においての具体的な活動は

(2)いままでの成果や市民の要望など

2

危機管理と新型コロナウイ

ルス感染症の対応について

(1)感染者が出た場合の処置・対処法について市民に

公開しておく必要があると思うが

(2)終息するまで長期化が予想されるが、具体的な対

策は



【６月１７日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

16 番

遠 山 昭 二

( 平 成 会 )

1

公共施設マネジメント計

画の実施と予算措置につ

いて

(1)計画に沿った実施状況及び財源確保は

(2)今後の対策と公共施設の利用計画は

2

岩尾内湖周辺の観光施設

の充実と有効利用の対策

について

(1)有効資産としての活用・利用について

(2)施設利用の安全対策・イベントなどの活用策は

(3)既存施設の現況と更新についての検証は

(4)ダム下のエリカ公園の整備と観光施設としての

活用は

(5)キャンプ利用者の過去３年間の推移と来客者の

把握は、有料の施設にすることの考えは

6

15 番

山 居 忠 彰

(民政クラブ )

1

「緊急事態」全面解除で、各

種対策を市民の暮らしや営

業により良く役立てる取り

組みについて

(1)コロナ破綻・倒産の可能性や失業・解雇・雇い止

め・派遣切りなど雇用環境の悪化がないか

(2)国や道の支援制度が十分に活用されているか

(3)本市独自対策の実施状況と効果の検証は

(4)新しい生活様式「新北海道スタイル」の定着促進

策と政府の２次補正への期待は

2

本市農業特に酪農の危機や

種苗法・労働力不足など当面

の課題と今後の展望につい

て

(1)酪農の危機だが難局克服はできるか

(2)種苗法改正案が見送られたが、懸念が払拭されて

いないのでは

(3)外国人技能実習生が来日できず人手不足が深刻な

のでは

(4)スマート農業は、どこまで進んだか

3

市内小中高校の学校再開で

露呈した、休校３か月の影響

と課題について

(1)感染リスクをいかに低減し、学校の安全・安心・

安定を図るか

(2)学習の遅れをどう取り戻すか、学校再開マニュア

ル（正常化プログラム）の現場作成は

(3)親の経済力による教育格差や不登校など、子供た

ちの心身への目配りは

(4)学校のＩＣＴ化でオンライン授業を行える環境づ

くりは、どこまで進んでいるのか



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

7

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

新型コロナウイルス感染者

発生・拡大に備えて

(1)対策行動計画に基づく対策本部、連絡会議の体

制と開催状況について

(2)新型コロナウイルスの相談から検査、受診の流

れと費用負担について

(3)市の情報発信について（インターネットによる

情報が届かない世帯への配慮、訪問活動自粛の影

響）

(4)介護事業所における感染症対策と支援について

8

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

新型コロナウイルス感染か

ら市民の暮らしを守るため

に

(1)本市における第２弾の支援策は

(2)コロナウイルス感染症に関する相談窓口の設置と

感染者が確認された時の医療体制を明確にするこ

と

(3)経済的に困窮している市民に対し上下水道料金の

減免や、地方税、国民健康保険税、後期高齢者医療

保険料の減免や徴収の猶予など、周知徹底させるこ

と

(4)収入が減少している世帯に対し、就学援助等の必

要な援助を行うとともに制度や申請方法などを周

知徹底させること

(5)新型コロナ危機の中での災害への備えを



【６月１８日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

9

2 番

真 保 誠

(公生クラブ )

1

新型コロナ感染症に関連し

た対策について

(1)次期（２次）補正での予定と展開は

(2)今回、コロナの影響による中止事業が多発したが

事業費の行方は

(3)現在までのコロナＰＣＲ検査数と検査までの対応

はどのように行っているか

(4)本市公共施設の衛生設備の改善について

2

小・中学生が利用するナイタ

ー設備の使用料について

(1)現在の少年団等、児童学生の利用対応は

(2)ナイター設備の利用については減免措置とならな

いか

10

3 番

苔 口 千 笑

(公生クラブ )

1

新型コロナウイルスに関わ

る諸事について

(1)感染防止策について

①各施設において、どのような感染予防対策が図ら

れているのか

②光触媒による感染予防について

③マスクや消毒薬等について

(2)緊急事態宣言中に諮られていた法案について

①「種苗法」の改正案について

②「国家戦略特区法」の改正案について

2

森林に対する取り組みにつ

いて

(1)「森林経営管理制度」について

①森林所有者への意向調査について

②制度の活用に向けた本市のビジョンは

(2)「森林環境譲与税」について

①算出基準の私有林面積について

②森林調査簿について

③未利用地の活用について

(3)各種帳簿類と現況の乖離について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

11

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

市役所新庁舎について (1)工事における「公共調達基本指針」の達成度は

(2)庁舎内の「３密」回避と換気機能について

(3)駐車場と緑地帯との面積比率は

(4)極端なクルマ社会脱却への第一歩に路線バスでの

来庁呼びかけを

2

環境基本計画と市街地の緑

化について

(1)カラス対策で重要な樹木が失われることについて

(2)街路樹等の計画的な育成の件

(3)子育てと自然環境との関係について

3

公文書管理のあり方は (1)紙ベースから電子化・アーカイブ化への進捗状況

は

(2)ファイリングシステムのメリットは

(3)各種審議会・諮問機関での議事録作成状況は


